



Apprendre à apprécier la normalité

L'été dernier, la plupart d'entre nous avaient du mal à croire qu'une année ne suffirait pas pour endiguer efficacement la pandémie de COVID-19, voire pour y mettre fin. Le nombre de nouveaux cas était en fort recul et la vie «normale» était presque à nouveau possible.

Les choses en furent autrement. Malgré le succès insoupçonné du développement des tests et des vaccins, malgré l'engagement infatigable des médecins et des soignants dans les hôpitaux et les EMS, malgré tous les efforts menés sans relâche. La situation a été rude pour beaucoup, même pour ceux qui n'ont pas été infectés par le virus.

Alors que la «lumière au bout du tunnel» est annoncée par les médias, nous avons tous besoin d'accomplir un effort de longue haleine pour retrouver une vie telle qu'elle était possible avant la pandémie, au moins en ce qui concerne les libertés: se retrouver entre amis, aller manger quelque part, chanter dans une chorale, faire de l'aquabike, découvrir le sourire des autres...

Nous devons désormais apprendre à apprécier ce que nous retrouverons et prêter attention à ce qui nous paraît normal.

Cordialement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jürg Lendenmann', written in a cursive style.

Jürg Lendenmann

Rédacteur